

Südamerika-Feeling direkt an der Elbe, verspricht das BUENOS-AIRES-Argentinien-Festival auf dem 825. Hamburger Hafengeburtstag. Bis Sonntag (11.05.) gibt es jede Menge Tango, Reiseinformationen und Kulinarisches auf der Kehrwiederspitze. Verführerisch, träumerisch und malerisch präsentiert sich der Partner in diesem Jahr und das kommt ziemlich gut an.

**Anmoderation:**

Südamerika-Feeling direkt an der Elbe, verspricht das BUENOS-AIRES-Argentinien-Festival auf dem 825. Hamburger Hafengeburtstag. Bis Sonntag (11.05.) gibt es jede Menge Tango, Reiseinformationen und Kulinarisches auf der Kehrwiederspitze. Verführerisch, träumerisch und malerisch präsentiert sich der Partner in diesem Jahr und das kommt ziemlich gut an, wie unser Reporter Tim Kuchenbecker zu berichten weiß.

O-Ton Musik

O-Ton

Hamburg Erster Bürgermeister Olaf Scholz zeigt sich angetan von der Buenos-Aires-Präsentation auf dem 825. Hamburger Hafengeburtstag. Kein Wunder, sagt Michael Wendt, er hat das BUENOS-AIRES-Argentinien-Festival organisiert.

O-Ton

Und zwar von den Besten der Besten. Auf der Bühne zeigen Jesica Arfenoni und Maximiliano Cristiani Kostproben ihres Könnens, die beiden Tango-Weltmeister.

O-Ton

"Für uns das ist sehr wichtig hier, weil Argentinien und Deutschland schon seit Jahrhunderten mit der Schifffahrt verbunden sind, also ist es eine Ehre beim Geburtstag dabei zu sein".

...

Und die Besucher des Hafengeburtstags finden es toll.

O-Töne

Und wem das dann alles nicht reicht, der kann sich direkt Reiseinformationen von Hoteliers vor Ort holen. Tilo Joos ist einer von ihnen und verspricht: nicht nur Buenos Aires selbst ist eine Reise wert.

O-Ton

Also, wie wär's mit Buenos Aires und Argentinien? Zunächst vielleicht erst einmal auf dem 825. Hamburger Hafengeburtstag.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hamburg